

Gast-Sieg der Kropfmühler Damen

Tennis-Bayernliga: Am Sonntag kommt Tabellenführer Augsburg

Die Tennissaison 2011 läuft weiterhin sehr positiv für den TC Glückauf Kropfmühl: Allen voran holten sich die Damen einen relativ ungefährdeten 6:3-Erfolg in Waldkraiburg. Mit nun zwei Siegen aus drei Partien liegt man auf dem vierten Platz der Bayernliga und serviert am Sonntag (10 Uhr) daheim ein Spitzenspiel: Tabellenführer Augsburg kommt!

Waldkraiburg – Kropfmühl 3:6: Veronika Fikejzova – Stefanie Alfery 1:6, 1:6; Nadine Schlotterer – Rebecca Kaineder 6:3, 7:6; Franziska Schmid – Anja Köll 3:6, 1:6; Christina Stoffel – Bettina Meusel 1:6, 0:6; Anja Thüring – Sandra Jung 7:5, 4:6, 5:10; Christina D’Attilia – Verena Grill 6:4, 7:5; Schlotterer/Thüring – Alfery/Kaineder 6:3, 4:6, 2:10; Fikejzova/D’Attilia – Köll/Meusel 2:6, 1:6; Schmid/Stoffel – Jung/Grill 6:2, 7:5.

Bei den Herren läuft momentan alles perfekt. Nach drei Spielen liegt man mit 6:0 Punkten an Tabellenposition 2 der Bezirksliga und kann jetzt befreit aufspielen. Beim jüngsten Sieg (5:4) musste man jedoch lange zittern, erst das letzte Doppel gegen Regen brachte eine knappe Entscheidung. Am Sonntag reisen die Glückauf-Herren zum ebenfalls ungeschlagenen Tabellendritten Wallerfing-Ramsdorf. Hier wird man sehen, ob die



Kropfmühls Nr. 3, die Österreicherin Anja Köll, siegte wie ihre Doppel-Partnerin Bettina Meusel zwei Mal. – Foto: rogerimages.de

Mannschaft um Thomas Maier vorne mitspielen kann.

Kropfmühl – Regen 5:4: Thomas Maier – Michael Füller 2:6, 6:2, 10:5;

Stepan Reisinger – Jiri Psajdl 6:4, 6:0; Florian Sollfrank – Andreas Plötz 2:6, 2:6; Marco Schmeizl – Alexander Weber 3:6, 2:6; Thomas Lanzerstorfer – Toni Pöschl 6:2, 6:1; Mario Feucht kampflos 2:0 Sätze; Reisinger/Lanzerstorfer – Füller/Psajdl 4:6, 4:6; Maier/Feucht – Plötz/Weber 5:7, 7:5, 3:10; Sollfrank/Schmeizl – Pöschl/Schiller 3:6, 7:6, 10:8.

Weniger erfolgreich lief es für die zweite Damenmannschaft (Bezirksklasse 2), die in Tiefenbach klar mit 0:6 unterlegen war, während die dritte Mannschaft (Kreisklasse 1) zu einem verdienten Unentschieden in Schalding kam.

An der Tabellenspitze liegt weiterhin die zweite Herrenmannschaft (Kreisklasse 1), die mit einem 4:2-Sieg in Kirchham ihre Aufstiegsambitionen untermauerte. Die dritte Mannschaft (Kreisklasse 1) erkämpfte

sich im Kampf gegen den Abstieg den ersten Saisonpunkt mit einem Unentschieden gegen Hebertsfelden. – T.M.